



**2 Pièces**

**47 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85308508**

**625 000 €**

**Paris 5<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75005)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Doté d'une vue exceptionnelle sur l'Eglise du Val-de-Grâce, BARNES Panthéon vous propose ce magnifique appartement de 47 m<sup>2</sup> Carrez.Situé au rez-de-chaussée surélevé d'une copropriété de standing récemment ravalée, cet appartement vous séduira par sa lumière, son format sans perte d'espace et sa vue rare, tel un tableau vivant sur Notre-Dame du Val-de-Grâce joyaux du 17<sup>ème</sup> siècle.Il se compose d'une entrée avec placards, une salle de bains avec WC, un vaste séjour avec espace cuisine et une chambre séparée pouvant s'ouvrir sur le salon grâce à un jeu subtil de portes coulissantes.Cet ...

BARNES Panthéon is listing this magnificent 47m<sup>2</sup> (506 sq ft) apartment under the Carrez Law, affording a spectacular view of the Church of the Val-de-Grâce.On the raised ground floor of a high-end commonhold building that recently was recently re-rendered, this apartment can't fail to 'wow' with its natural light, optimised layout and incredible view of the 17th-century Notre-Dame du Val-de-Grâce.It features a hall with cupboards, a bathroom with toilet, a spacious living room with kitchen area, and a separate bedroom that can be opened onto the living room thanks to the sliding doors.The ...

## **BARNES PANTHEON**

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

